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Warga Pertanyakan Kelanjutan 
Proyek Drainase di Duren Sawit
Pemicu banjir di Jl Haji Dogol, Pondok 
Bambu, Duren Sawit, Jakarta Timur itu 
diduga karena adanya got mampet. 
Teranyar, Suku Dinas Sumber Daya 
Air (SDA) Jaktim pun sudah selesai 
mengeruk got tersebut.

JAKARTA (IM) - Warga 
mempertanyakan soal kelan-
jutan proyek drainase anti 
banjir di Jl Haji Dogol, Pondok 
Bambu, Duren Sawit, Jakarta 
Timur. Masalahnya, belum 
terlihat lagi progres pengerjaan 
saluran sejak awal Mei 2022.

Pantauan di lokasi, Senin 
(30/5), kondisi masih seperti 
pada 18 Mei 2022. Kayu-kayu 
masih terpasang menahan 
tumpukan karung. Fungsinya 
agar tanah saluran air tidak 

longsor.
Masih berdasarkan pan-

tauan, di sekitar saluran air ter-
lihat pula tumpukan sampah. 
Tak jarang lalat mengerumuni 
sampah tersebut.

Adapun bentuk air cend-
erung berwarna hijau. Selain 
bau tak sedap, kondisi air juga 
dipenuhi sampah dedaunan. 
“Belum, masih belum ada kelan-
jutan. Gak tahu ya gimana kabar 
selanjutnya,” kata salah seorang 
warga Handoko (44) saat dite-

mui di lokasi, Senin (30/5).
Dia tak bisa memprediksi 

kapan saluran air itu selesai. 
Selain kendala cuaca, petugas 
pun tak ada di lokasi untuk 
melanjutkan proyek tersebut.

Handoko hanya berharap 
proyek itu cepat diselesaikan. 
Tujuannya, kata dia, agar warga 
setempat tak lagi mengalami 
banjir meski sedang musim 
hujan. “Gak ada petugas ya. 
Ya saya mah berharapnya cepat 
selesai aja biar kita sama-sama 
enak. Gak banjir lagi,” tuturnya.

Got Mampet Sudah Dicor
Pemicu banjir di Jl Haji 

Dogol, Pondok Bambu, Duren 
Sawit, Jakarta Timur diduga 
karena adanya got mampet. 
Teranyar, Suku Dinas Sumber 
Daya Air (SDA) Jaktim pun 
sudah selesai mengeruk got 
tersebut. Tampak sembilan 

orang petugas tengah bekerja.
Petugas Kebersihan Luar 

Gedung (PKLG) Tono me-
nuturkan, saat ini got tersebut 
tengah memasuki tahap pe-
nyusunan karung. Tujuannya 
agar menjadi pondasi dan tidak 
menghalangi rumah warga.

“Ini kita sudah mau mulai 
masuk tahap nyusun karung. 
Nanti (karungnya) disusun 
di belakang sebelum rumah-
rumah warga itu. Buat pondasi 
pembatas,” kata Tono.

Lebih lanjut, karung itu 
sudah mulai disusun sejak 
beberapa hari lalu. Hanya 

saja, Sabtu (28/5) lalu sempat 
terhenti karena hujan deras 
sejak pagi.

Dia mengaku ada kendala 
dalam menyusun karung terse-
but. Cuaca yang berubah-ubah 
membuat pekerja kesulitan 
dalam menyelesaikan peker-
jaan. “Kalau lagi musim hujan 
gini ya pasti kita (pekerja) ke-
ganggu ya. Pasti jadi kendala, 
mau gak mau kita berhenti 
dulu,” katanya.

Tono juga tidak bisa mem-
prediksi kapan penyusunan 
karung akan selesai. Hal itu 
tergantung dari cuaca.  yan
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BAND MILITER INGGRIS
KUNJUNGI

PESANTREN DARUNAJAH
Duta besar Kerajaan Inggris untuk 
Indonesia dan Timor Leste Owen 
Jenkins (kedua kiri) didampingi 
Pimpinan Pondok Pesantren 
Darunajah KH Sofwan Manaf 
(kiri) menyapa sejumlah santri 
yang menyambutnya di Pondok 
Pesantren Darunajah, Ulujami, 
Jakarta, Senin (30/5). Owen 
bersama sejumlah anggota grup 
musik militer angkatan darat 
Kerajaan Inggris mengunjungi 
dan tampil memainkan musik di 
hadapan ratusan santri dan para 
guru yang menjadi bagian dari 
perayaan 70 tahun tahta Ratu 
Elizabeth II.

JAKARTA (IM) - Guber-
nur DKI Jakarta, Anies Bas-
wedan bercerita soal pemilihan 
lokasi venue Formula E yang 
mulanya hendak digelar di 
kawasan Monas, Jakarta Pusat, 
hingga berujung diselengga-
rakan di Ancol, Jakarta Utara.

Anies mengatakan ada hik-
mah dari terpilihnya Ancol 
usai ditolak di lokasi-lokasi 
sebelumnya termasuk Monas.

Ia menyampaikan hal itu 
dalam acara PKS DKI be-
berapa hari lalu. Kala itu, Anies 
lalu menyinggung rencana awal 
Formula E Jakarta yang hendak 
digelar di Monas.

Anies mengaku ingin Mo-
nas jadi lokasi venue balap 
mobil listrik demi mengenalkan 
ikon Jakarta ke masyarakat du-
nia. Sebab, Formula E Jakarta 
akan disiarkan di 170 negara.

“Ini disiarkan langsung 
lebih dari 170 negara, meny-
iarkan langsung pertandingan 
itu. Kami ingin kita punya 
ikon yang dunia tahu, kenapa 
ingin di Monas? Supaya wajah 
Monas itu, gambar Monas itu 
nanti menjadi ikon dunia,” 
kata Anies dalam video yang 
diunggah oleh relawan Anies 
Baswedan, Geisz Chalifah, di 
media sosialnya.

“Itu cita-citanya. Eh, eng-
gak boleh Bapak-Ibu. Ya, su-
dah, jadi pindah ke mana? Pin-
dah ke Ancol,” sambung Anies.

Lokasi venue Formula E Ja-
karta awalnya memang ditetap-
kan di Monas, Jakarta Pusat. 
Namun, lokasi itu tak direstui 
oleh Sekretariat Negara. Saat 

itu, Setneg mengaku khawatir 
ajang balapan mobil listrik itu 
akan merusak Monas sebagai 
bangunan cagar budaya. Lebih 
lanjut, Anies menyebut gaga-
lnya Monas menjadi lokasi 
Formula E justru memberikan 
hikmah tersendiri. Dengan ti-
dak diizinkannya Monas, sirkuit 
Formula E akhirnya dibangun 
di kawasan Ancol, berdekatan 
dengan Jakarta International 
Stadium (JIS).

“Subhanallah, apa yang 
terjadinya? Gambarnya latar be-
lakangnya Jakarta International 
Stadium (JIS),” kata Anies 
disambut tepuk tangan orang 
yang hadir.

“Jadi nanti kalau pertandin-
gan background-nya JIS. Bukan 
kita yang menyiapkan. Digusur, 
digusur, digusur ya akhirnya kita 
di sini,” lanjut Anies.

Menurut Anies, hikmah 
tersebut yakni menjadikan 
JIS sebagai ikon baru Jakarta 
setelah menjadi latar belakang 
balap mobil Formula E.

“Dan ketika di sini akhirnya 
nanti yang menjadi ikon Jakarta 
adalah JIS. Alhamdulillah. Pada-
hal dulunya rencananya adalah 
Monas. Ini adalah hikmah yang 
muncul kemudian,” kata Anies.

Seperti diketahui, Formula 
E Jakarta akan digelar di Sirkuit 
Ancol, Sabtu (4/6). Ancol dipi-
lih di antara sejumlah lokasi lain 
yang dipertimbangkan panitia, 
termasuk Monas.

Balapan Ini merupakan seri 
kesembilan yang merupakan 
ajang balapan pertama pada pa-
ruh kedua musim 2022.  yan

Curhat Anies: Ada Hikmah untuk JIS
Digusurnya Formula E ke Ancol

JAKARTA (IM) - Pem-
kot Jakarta Utara menar-
getkan bebas genangan di 
Jalan RE Martadinata dalam 
rangka menyambut Jakarta 
Hajatan. Upaya ini dilakukan 
dengan kerja bakti massal 
mengerahkan ratusan petugas 
gabungan. 

“Sedimen lumpur saluran 
air kita keruk untuk mengu-
rangi genangan yang kerap 
timbul di sepanjang Jalan RE 
Martadinata,” kata Pelaksana 
tugas (Plt) Asisten Perekono-
mian dan Pembangunan Sek-
retariat Kota Jakarta Utara, 
Ardan Solihin, Senin (30/5). 

Pengerukan sedimen 
lumpur dengan lebar saluran 
air rata-rata hanya berkisar 
1,5 meter tersebut dilaku-

kan secara manual. Hal ini 
juga diikuti penopingan po-
hon rindang dan pengecatan 
kanstin sepanjang Jalan RE 
Martadinata. “Jadi ini upaya 
beautifikasi sekaligus kita 
upayakan Jalan RE Marta-
dinata bebas genangan saat 
hujan,” ucapnya. 

Terkait pembuatan mural 
di tembok pembatas sepan-
jang Jalan RE Martadinata, 
Ardan memastikan masih 
terus dikerjakan dan ditar-
getkan rampung awal Juni 
2022 sebelum HUT Ke-495 
Jakarta. “Mural dikerjakan 
sekelompok masyarakat 
dibantu petugas PPSU dari 
31 kelurahan di Jakarta Utara. 
Kami targetkan rampung 1 
Juni 2022,” katanya.  yan

SAMBUT JAKARTA HAJATAN

Pemkot Jakut Targetkan Bebas 
Genangan di Jalan RE Martadinata

Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto (kiri) menyam-
paikan Piagam Penghargaan kepada salah satu 
jajarannya yang memasuki purna bhakti Juni 2022 
saat apel pagi di Plaza Pemkot Bekasi, Senin (30/5).

Saat Apel Pagi, Plt. Wali Kota Bekasi Panjatkan 
Doa untuk Putra Sulung Gubernur Jabar
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KOTA BEKASI (IM) - 

Pelaksana Tugas (Plt.) Wali 
Kota Bekasi, Jawa Baraat, Tri 
Adhianto menyerahkan peng-
hargaan saat apel rutin di Plaza 
Pemkot Bekasi, Senin (30/5). 

Pertama penyerahan peng-
hargaan Indonesia Best Sharia 
Finance 2022 with outstanding 
contribution to elevate sharia 
product and serves, Category 
Sharia Rural Bank dari Warta 
Ekonomi Indonesia diberikan 
oleh Bank Syariah Patriot yang 
langsung diterima oleh Direk-
tur Utama BPRS Patriot Kota 
Bekasi beserta jajaran.

Kedua, Plt. Wali Kota Beka-
si juga menyerahkan piagam 
penghargaan atas kesetiaan, 
dedikasi dan loyalitas tinggi bagi 
pegawai negeri sipil yang telah 
memasuki masa purnabhakti 
pada bulan Juni 2022, di anta-
ranya, dr. Emillya Hartati, Mkm, 
Sudiyono, S.Ap, Dra. Susilowati 
MM, Turimin, Sajekti Rubiyah, 
SE, Dra. Hj. Tria Rustiana M.Pd 
dan Giyarto S.Sos, M.Si

Penyerahan didampingi 
oleh para Staf  Ahli Wali Kota 
dan para Asisten Daerah serta 
Kepala Taspen juga Ketua 
Korpri Kota Bekasi.

Dalam amanatnya, Plt. 
Wali Kota Bekasi mengucap-
kan selamat kembali atas rai-
han penghargaan untuk BPRS 
Patriot Kota Bekasi yang telah 
meraih penghargaan kembali 
mengenai pelayanan terbaik se-
bagai bentuk kepercayaan ke-
pada masyarakat Kota Bekasi.

“Selamat kepada BPRS 
kembali melakukan pelayanan 
terbaik untuk sebuah raihan 
penghargaan ini bentuk ke-
percayaan pelayanan terbaik. 
Terus pertahankan dan terus 

berinovasi dan menjadi barom-
eter bahwa Kota Bekasi alam 
pengelolaan BPRS-nya adalah 
terbaik,” ucap Tri.

Di sela-sela kegiatan itu, Tri 
Adhianto tak lipa memanjatkan 
doa bersama untuk musibah 
yang dialami oleh Gubernur 
Jawa Barat, M. Ridwan Kamil 
karena putra sulungnya meng-
hadapi musibah. Dalam doanya 
semoga cepat dipertemukan 
dalam kondisi terbaik dan ber-
harap bisa kembali berkumpul 
dengan keluarga.  mdl

PT CATERPILLAR FINANCE INDONESIA

Helping Caterpillar customers succeed through 
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CIKARANG PUSAT 
(IM) - Pj. Bupati Bekasi, 
Jawa Barat, Dani Ramdan, 
akan menekankan aspek ke-
disiplinan dan kekompakan 
kepada seluruh ASN di Pemer-
intah Kabupaten Bekasi di awal 
masa jabatannya. Hal itu dis-
ampaikannya saat memimpin 
apel pagi ASN di Plaza Pemkab 
Bekasi, Senin (30/5).

Pada kesempatan terse-
but, ia menjelaskan aspek 
kedisiplinan yang akan diter-
apkannya yakni selain ter-
kait penguatan dan perbaikan 
sistem absensi, ASN juga harus 
disiplin dalam melaksanakan 
tugas dan pekerjaannya.

“Pada bulan-bulan per-
tama ini aspek disiplin dan 
kekompakan yang akan jadi 
fokus. Disiplin bukan hanya 
terkait absensi saja, tetapi di-
siplin dalam hal melaksanakan 
tugas dan pekerjaan,” jelasnya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Senin (30/5).

Lebih lanjut, ia menambah-
kan bahwa berdasarkan pen-
galaman work from home (wfh) 
pada puncak pandemi lalu, 
terdapat beberapa jabatan ASN 
yang dinilai lebih produktif  apa-
bila diterapkan sistem kerja wfh. 
Namun, untuk sampai pada 
tahap tersebut, Pemkab Bekasi 
harus memperjelas prosedur 
penyampaian kinerja dan pen-
gukurannya terlebih dahulu.

“Selama pandemi kemarin 
kita coba lakukan wfh, ternyata 
ada pekerjaan-pekerjaan yang 
bisa dikerjakan dari rumah, 
dengan teknologi tertentu, 
akuntabilitas dan kinerjanya 
tetap bisa tercapai. Tapi tentu 
harus jelas bagaimana penyam-
paian kinerja dan pengukuran-
nya,” tambahnya.

Selain itu, ia juga akan 
memimpin langsung apel pagi 
ASN di setiap bulannya untuk 
dapat memberikan arahan-
arahan khusus, serta meninjau 
kembali capaian aspek kedis-
iplinan tersebut.

“Untuk kontrolnya, dalam 
sebulan sekali saya akan pimpin 
apel langsung personil untuk 
memberikan arahan-arahan 
khusus tersebut,” ucapnya.

Pada aspek kekompakan, ia 
menyampaikan bahwa selama 
menjabat, komando atau ara-
han akan diberikan langsung 
darinya. Hal itu dimaksudkan 
agar seluruh jajaran ASN dapat 
menyamakan langkah untuk 
mencapai visi dan misi Pemkab 
Bekasi.

“Terkait kekompakan, saya 
katakan harus satu komando 
dari saya. Begitulah struktur 
pemerintahan yang harus satu 
langkah, maka komandonya 
pun hanya satu. Kecuali jika 
ada salah silakan dikoreksi,” 
tuturnya.

Terakhir, ia mengatakan 
dalam mengambil keputusan 
atau memberikan perintah, ia 
akan memastikan bahwa kepu-
tusan yang diambil nantinya 
merupakan keputusan yang 
dapat menguntungkan pihak 
terbanyak, pemerintah, negara, 
dan juga bangsa.

“Keputusan yang diambil 
adalah keputusan-keputusan 
yang menguntungkan pihak 
terbanyak dan pemerintah, 
negara, serta bangsa. Itu pa-
tokan saya dalam memberikan 
perintah,” tutupnya.

Apel diikuti oleh kepala 
perangkat daerah, camat, serta 
seluruh ASN di lingkungan 
Pemerintah Kabupaten Beka-
si.  mdl

Pimpin Apel Pagi ASN, Pj. Bupati
Tekankan Aspek Disiplin dan Kekompakan

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah, atas) 
saat memimpin Apel Pagi ASN (bawah) di 
Plaza Pemkab Bekasi, Senin (30/5).
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